
 
 
E'un sito ben fatto, pieno di notizie e di iniziative importanti che finalmente danno una voce 
a tutti quei lavoratori che affrontano sacrifici di ogni genere ogni santo giorno. 

Il popolo dei padroncini e dei facchini, quelli che sono l' ultimo anello della distribuzione del 
settore trasporti e logistica. 

Quelli a cui tocca il lavoro sporco... 

E' stato cosi interessante trovare notizie del nostro mondo. Soprattutto quando ho letto le 
lettere destinate ai nostri politici per informarli di quanto lavoro esiste alla base della 
piramide. 

Riconoscere la dignità di tutti quei padri di famiglia costretti ad accettare turni massacranti 
senza orario con tanti pericoli per portare a casa un pezzo di pane e che la crisi dei 
consumi sta oramai decimando. 

Continuate cosi. Andate avanti per la vostra strada. 

Riempite quelle pagine di notizie di avvenimenti e di testimonianze di tutti noi che andiamo 
comunque fieri di quello che facciamo, anche per pochi spiccioli. 

Da parte mia darò notizia del vostro sito in un continuo passa parola. Così che da pochi un 
giorno possiamo diventare così molti da far sentire le nostre grida di rivendicare un lavoro 
che per quanto sporco e duro non ci toglie la nostra dignità ma anzi ce la rinforza perché 
ogni goccia di sudore che ci cala dalla fronte, si tramuta quasi per magia in quei centesimi 
da portare a casa. 

 


